



**6 Pièces**

**188 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83924028**

**1 200 000 €**

**Mouans-Sartoux**

Maison à vendre (06370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle villa de 188 m<sup>2</sup> sur terrain verdoyant et arboré de 3000 m<sup>2</sup>, exposée Sud-Ouest et sans vis-à-vis, située dans un quartier très calme et résidentiel proche de Mougins, à pied du centre-ville de Mouans-Sartoux. Elle comprend un grand séjour ouvert et lumineux avec hauts plafonds, une cuisine américaine, 4 chambres, 3 salles de bains et buanderie/rangement. Grande piscine, garage, parkings, abri voitures.

Lovely villa of 188 m<sup>2</sup> in mature leafy grounds of 3,000 m<sup>2</sup>, facing south-west, not overlooked, in a very quiet residential area close to Mougins & within walking distance of the centre of Mouans-Sartoux. The house is laid out as follows : a large, bright & open living area with high ceilings and open-plan kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms, and a laundry/storage room. Large swimming pool, garage, car-port & parking area.

## **COTE D'AZUR VILLAS**

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

